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残
暑
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

　

残
暑
の
候
、皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、益
々
ご
清

祥
の
こ
と
と
お
喜
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　

皆
様
の
ご
支
援
を
い
た
だ
き
、議
員
２
期
目
が

ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

　

改
選
後
の
５
月
臨
時
議
会
で
、教
育
社
会
常
任

委
員
会
委
員
長
等
の
職
を
拝
命
致
し
ま
し
た
。改
め
て

そ
の
責
任
の
重
さ
を
痛
感
し
、今
ま
で
以
上
に
議
員

と
し
て
の
役
割
を
果
た
さ
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

　

こ
れ
ま
で「
安
全
安
心
な
ま
ち
づ
く
り
」「
子
育
て
」

「
高
齢
者
問
題
」を
一
貫
と
し
て
取
り
あ
げ
、行
政
に

提
言
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。今
後
も
、身
近
な
市
議
会

議
員
と
し
て
地
域
に
密
着
し
つ
つ
、市
内
全
域
の
課
題

解
決
に
向
け
て
も
頑
張
る
所
存
で
す
。後
援
会
の
皆
様

地
域
の
皆
様
、豊
田
市
内
の
皆
様
に
は
お
か
れ
ま
し
て

は
、ま
だ
ま
だ
暑
い
日
が
続
き
ま
す
が
、く
れ
ぐ
れ
も

ご
自
愛
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
、お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

あさい保孝ホームページ発信中 http://www.hm8.aitai.ne.jp/～yas5841/

検索豊田市浅井保孝 豊田市浅井保孝をクリックして下さい
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熱い激励をいただきました



■ 2期目もがんばります！

令和元年度 豊田市議会 議会役職

令和元年５月１５日

区　分 企画総務
委員会

地域生活
委員会

教育社会
委員会

環境福祉
委員会

産業建設
委員会

予算決算
委員会

委 員 長 北川　敏崇 岩田　淳 浅井　保孝 深津　眞一 杉本　寛文 山口　光岳

副委員長 日當　浩介 塩谷　雅樹 田代　　研 水野　博史 宮本　剛志 中村　孝浩

委　　員

岡田　耕一 山口　光岳 都築　繁雄 作元志津夫 三江　弘海

議長を除く
全議員

鈴木　　章 山田　主成 太田　博康 木本　文也 小島　政直

窪谷　文克 中村　孝浩 根本　美春 大石　智里 板垣　清志

榎屋小百合 原田　隆司 羽根田利明 鈴木　孝英 古木　吉昭

福岡　靖純 海老澤要造 吉野　英国 奥村　峰生 深谷とおる

寺田　康生 神谷　丈一 中尾　俊和 近藤　厚司 倉山　和之

山本　義勝 石川　嘉仁 中島　竜二 杉浦　健史

議　長 杉浦　弘髙 副議長 作元　志津夫

頑張ろう！

神谷和利県議より激励のご挨拶をいただきました

二十歳の皆さんより激励をいただきました

当選の花束をいただきました！

当選証書授与式

勝利のだるま

街頭演説

思い入れのある東新こども公園での演説

千羽鶴ありがとうございます！ 女性スタッフのみなさん

皆さんとガッツポーズ！

桃太郎行列 街宣車出発！

令和元年度 自民クラブ議員団役員

総務会委員
部会代表
各委員長

深津　眞一
北川　敏崇
杉本　寛文
浅井　保孝
岩田　　淳

政務調査会委員
（常任部会長）

窪谷　文克
浅井　保孝
岩田　　淳
水野　博史
宮本　剛志

（　　  ）

頑張ろう！ 個人演説会 受付ありがとうございます個人演説会



活動報告

■ 地域活動

あいづままもるくん

■ 定期活動　毎日・毎週の活動として継続しています
毎朝の立哨活動（平成２７年３月～） 今朝も子ども達の笑顔で一日がスタート！！「おはよう！」「いってらっしゃい！」

宮上町６丁目交差点（７：３０～）　小清水小学校交差点（７：５０～）

交差点５年目になる活動です。

清掃ボランティア活動（7：３０～２回/月） 毎月の会議に同席しています。交通安全事業＋防災事業＋ふれあい祭り準備
などに活発な意見が出ました。

豊田市議会議員連盟も支援させていただいています。（６月８日） 15組の親子が参加し、女川の魚たちに興味津々です！（６月２７日）

豊田市棒の手保存会・宮口棒の手保存会による東京での奉納演技。毎年、棒の手議員連盟役員として同行しています。（7月13日）

新日本フィルの吉鶴洋一さん（ヴィオラ）と種子田博邦さん
（ピアノ）です。

子どもたちから、おじいちゃん・おばあちゃんまで楽しい
１日になりました。

棒の手演技や太鼓演奏もありました。（５月１２日）

区長さんと、区内の取組事項・市への要望事項の確認します。

７時30分宮上町6丁目交差点 7時50分から小清水小学校

ゴミステーションの清掃活動

宮口一色自治区「キックベースボール球技大会」 宮口新田自治区「区民運動会」

豊田市棒の手保存会総会 逢妻女川探検隊2019

如来寺「お寺deコンサート」

逢妻地域会議に同席

毎週火・水曜日の各自治区事務所訪問

棒の手保存会の支援



■ 高齢者の皆さんと

活動報告
■ 教育・子育てを考える

読み聞かせグループダンボの会の皆さんが３０教室に
別れて紙芝居を読みます。（４月２３日）

永田岳志さんのご厚意で18年間続いています。
（５月８日）

永田之保さんのご厚意で、秋はサツマイモ掘りです。
（７月８日）

地域学校共働本部について意見交換が行われまし
た。（６月８日）

総会に先立ち、菊スカウト、隼スカウト、富士スカウト
の昇級伝達がありました。（５月２６日）

毎朝、登校立哨時に会う表情とは違い、今日はみん
な真剣な顔です。（６月１６日・７月１４日）

小清水小学校でジョージア料理をいただきました。
ラグビーボールをイメージしたチーズも素敵でした。

（５月１６日）

小中学生１２名が、日頃感じていること、体験したことを発表
しました。（６月２４日）

保護者や高齢者クラブの皆さんが準備をされました。（２月１４日）

宮口３地区高齢者クラブの「高齢者施設・豊寿園」利用日
です。食事をしながら、踊りや歌を楽しみました。（４月５日）

食事をしながら、会員の踊りやフラダンス、カラオケを
楽しみました。

今月七夕作りです。終了後は、婦人部の皆さんによる
お昼御飯です。

健康体操で汗を流した後、脳トレの塗り絵を行いました。（５月１４日）

逢妻地区で子ども食堂を活動されています「きらり」です。深田山第２集会所で第１週土曜日/月に、昼食を一緒に作り
ながら、宿題や勉強も補助していきます。５名のボランティアグループです（５月１１日・６月８日）

応援合戦・騎馬戦・短距離走など児童の全力で取組む姿に感動
しました。（５月１８・２５日）

朝の読み聞かせ
子ども食堂

ながた農園いちご狩り体験

小清水小学校「学校協議会」

ラグビーワールドカップ2019出場国の料理を給食で

宮口こども園「ジャガイモ掘り体験」

ボーイスカウト豊田地区協議会総会

第６９回「社会を明るくする運動」逢妻地区大会開催

子ども会主催のフットサル大会

浄光こども園おこしもの作り 広久手町高齢者クラブ・ふれあいサロン

豊寿園利用日です！ 本地新田高齢者クラブ明朗会・誕生日会 西山地区・高齢者ふれあいサロン

逢妻中学校、小清水・朝日小学校運動会



活動報告
■ 小清水ふれあい朝市１００回記念

■ 宮口上自主防犯会

■「逢妻女川を考える会」受賞

あいづままもるくん

出展者・参加者・スタッフの皆さんのおかげで、平成２６
年１０月から始まった小清水ふれあい朝市も、１００回
を迎えました。年間来場者は約５，０００人、出店軽トラ
ックも２０台となりました。地元の新鮮野菜販売の他
にも、「下山五平もち」や、スタッフによる、「手作り手
芸品販売・くるくる」や「七草粥」「おしるこ」「豚汁」

「ところてん」の販売も来場者から好評をいただいています。さらに宮口
新田自治区「宮新太鼓」の演奏も会場を盛上げていただいています。
今後も、地域の活性化・生産者・消費者など住民同士のコミュニケーション
の場として、スタッフ一同頑張っていきますのでご支援お願いいたします。

豊田・みよし防犯協会連合会総会が開催されました。席上、防犯会の防犯功労に対しての
表彰伝達もあり、宮口上自主防犯会も感謝状をいただきました。

長年、逢妻女川の環境保全活動に取り組んできました「逢
妻女川を考える会」が愛知県から環境保全関係功労者表彰
を受賞し、太田豊田市長に受賞報告を行いました。私も会
の顧問として同席させていただきました。特定外来生物の
オオキンゲイキクの駆除やミドリガメ防除、水質調査など
が評価されました。カメ先生の愛知学泉大学の矢部先生も
同席されました。

八木哲也衆議院議員も来場者と記念写真 太田稔彦豊田市長と女性スタッフで記念写真

女性スタッフによる手芸品販売

宮口こども園児も散歩に ちびっこも五平餅大好き 腰掛山荘の五平餅花や野菜の苗の販売

宮口新田「宮新太鼓」 ちんどんやも登場



皆様のご意見・ご要望は
こちらまでご連絡下さい

豊田市宮上町8-20　電話／77-4956
http://www.hm8.aitai.ne.jp/~yas5841/

質問①３０年度で計画期間を終える第５次防
犯活動行動計画の基本方針にも「地域防犯力の
向上」が挙げられています。そこで市内各地域の
自主的な  防犯活動の状況はどのようか。
答弁① 平成３０年１２月末時点で３８１団体が自

主防犯活動団体として登録し、活動をしています。
　豊田市内全ての中学校区で活動団体の登録
があり、地区によって登録団体の多寡はあります
が、いずれの地区においても自治区やＰＴＡ等が
主体となり地域のパトロールや子どもの登下校時
の見守りなどの活動を継続的に行っていただいて
います。

質問② 実際に青パトの活動を始めるに際しては、警察から青パト団体として活動することの証明を受
ける必要や車検証への記載、また青パト実施者講習の受講を受ける必要があるが、市として行っている
青パト活動への支援と周知の現状はどのようか。
答弁② 警察から青パト団体の証明を受ける申請の際の市へ委嘱を求める負担がなくなっています。

　この警察への申請時の写真撮影用の青色回転灯の貸出しや、警察から証明を受けた後の、継続的な
青色回転灯の貸出しを行っており、この貸出しは年々増加傾向にあります。
　その他に、青パト活動を知っていただくために、自主防犯活動団体向けの研修会において青パトの活
動をしている団体と未実施の団体との意見交換の場を設けたり、活動事例をホームページで紹介するな
どの取組も行っています。
質問③ 青パトの活動と徒歩による活動が、相互に補完しあうことにより防犯効果がさらに大きくなると考

えるが、市としての考えはどのようか。
答弁③ 議員ご指摘の通り青パトの活動は少人数で広範囲の活動ができ、かつ活動が効率的に周知

できるという利点があります。一方で徒歩によるパトロールには、細かな部分まで目配りができるということ
や活動に参加しやすいという利点があります。
　実際に、市内全ての地区において自主防犯活動団体の皆さんが、これらの活動に熱心に取り組んでい
ただいていることが、刑法犯認知件数の減少につながっていると感謝いたしております。
　今後も自主防犯活動団体の皆さんが、それぞれの地域や団体の実情に応じて積極的に取り組んでい
ただいている継続可能な活動に対して支援を行っていきたいと考えています。

一般質問
3月市議会定例会

詳細は、市議会ホームページ内の録画映像、または会議録をご覧ください…
交流館・図書館にあります

自治区自主防犯パトロール あいづままもる隊による防犯パトロール


